

viernes, 08 de septiembre de 2017

Estimados amigos,

Este año estrenamos el uso de unas tarjetas de identificación para todas las familias que necesitan acceder al recinto escolar. Junto con la ampliación del servicio de Conserjería y video-vigilancia este sistema nos garantiza una mayor sensación de seguridad en el centro.

En Infantil y Primaria ya se están distribuyendo las tarjetas y pediremos a las familias que empiecen a utilizarlas con normalidad a partir del lunes 18 de septiembre. Estas tarjetas no sustituyen las autorizaciones para recoger a los alumnos.

**El uso de las tarjetas:**

- al entrar para recoger a los alumnos os pedimos que enseñéis la tarjeta a los porteros/conserjes
- para entrar en horario de Secretaría también os pedimos que enseñéis la tarjeta

**Implantación:**

- de forma habitual a partir del 18 de septiembre
- de forma obligatoria a partir del 25 de septiembre

Así nos aseguramos de que en el mes de octubre el sistema esté funcionando en todo el colegio. En las clases de primaria se están entregando las tarjetas en un sobre que está en la agenda.

Con vuestra colaboración el nuevo sistema contribuirá a mejorar la calidad de nuestro servicio a las familias.

Un saludo

Herbert Vermoet  
Director